

RODANDO EN UN COCHE CLÁSICO

11 DÍAS | 9 NOCHES desde **4.015€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Diaria

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados aeropuerto / establecimiento / aeropuerto.
- Transporte privado en coche clásico (fabricado antes de 1959) del 1º al 8º.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Chofer/guía privado del del 1º al 8º.
- Visado.
- Seguro incluido básico.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

RODANDO EN UN COCHE CLÁSICO

11 DÍAS | 9 NOCHES desde 4.015€ por persona

ITINERARIO

Día 1. España - La Habana

Salida en avión con destino La Habana. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al establecimiento. Alojamiento.

Día 2. La Habana

Desayuno. Existen alrededor de 60.000 coches clásicos americanos en Cuba de los cuales casi la mitad provienen de la década de 1950. Para comenzar el día se aprenderá cómo los cubanos con su ingenio restauran estos vehículos. Para esto, se visitará un taller local informal cerca de la Plaza de la Revolución y otro profesional donde se podrá ver objetos de colección de la década de los 50. Continuación con un paseo en un auto de colección, una experiencia única, donde se conjugan el encanto de la ciudad y sus coches antiguos, se pasará por la histórica Plaza de la Revolución, por el Bosque de la Habana, el pulmón verde de la ciudad y por la admirable Quinta Avenida, llena de villas que pertenecieron a la burguesía habanera, atrás quedará el famoso Malecón, donde los cubanos se sientan a compartir y a disfrutar del mar y de la vida. Almuerzo. Por la tarde se realizará a pie una visita por la parte antigua de la ciudad con sus singulares calles y plazas y con una parada en el Museo del Automóvil que guarda la historia de los autos en Cuba. Alojamiento.

Día 3. La Habana - Las Terrazas - La Habana

Desayuno. Hoy se vivirá la exuberante naturaleza de Cuba. Salida para realizar una excursión hacia la Sierra del Rosario, hermoso entorno natural donde se encuentra la comunidad de Las Terrazas, una experiencia rural de desarrollo sostenible la cual surgió en 1971. Durante una caminata por la comunidad conocerá sobre la reforestación de esta área y el equilibrio entre los habitantes del lugar y la naturaleza. Almuerzo en un restaurante rústico que ofrece una típica comida criolla. Oportunidad de conocer los laberintos de una historia pasada, a través de un recorrido por las antiguas ruinas de haciendas cafetaleras francesas que florecieron aquí durante el siglo XIX. Regreso a La Habana. Alojamiento.

Día 4. La Habana - Hershey - Matanzas

Desayuno. Salida para conocer un mítico pueblo olvidado del siglo XX, testigo de una verdadera revolución industrial azucarera, Hershey, construido por el magnate Milton Hershey y que se convirtió en el centro de una línea ferroviaria eléctrica que existe aún en nuestros días. Se accede al pueblo por la Vía Blanca, una bella carretera junto al mar que conecta La Habana con la ciudad de Matanzas. Se realizará una parada en una de las 7 maravillas de la ingeniería cubana: el puente de Bacunayagua, para apreciar sus vistas y tomar una de las mejores Piña Colada de Cuba. Llegada a Matanzas, la Atenas de Cuba y centro de comercio de azúcar. Visita de la ciudad incluyendo el Museo Farmacéutico, primero en Latinoamérica, y fiel exponente de una botica francesa con una impresionante colección de botes de porcelana y recetas antiguas de medicamentos. El día termina con un paseo nocturno en auto por la bahía. Cena y alojamiento

Día 5. Matanzas - Santa Clara

Desayuno. Por la mañana, saldremos de Matanzas para tomar la angosta carretera central, a unos pocos kilómetros del pueblo se hará una parada en la Finca Coincidencia. Allí radica uno de los proyectos socioculturales más importantes del país, en el que han encontrado trabajo y estudio varias familias, en su mayoría representadas por sus jóvenes miembros. Este entorno natural, invita a relajarse y da la oportunidad de conocer los proyectos de cerámica y sus cultivos ecológicos de maíz, frijoles, plátanos, mangos entre muchos otros. Después del almuerzo, el viaje continuará rumbo hacia la ciudad de Santa Clara, la famosa ciudad del Che, no solo es popular por albergar los restos del Comandante Ernesto Guevara, sino también por su vitalidad y por su agitada vida nocturna alrededor de su plaza principal. Alojamiento.



tourmundial.es

RODANDO EN UN COCHE CLÁSICO

11 DÍAS | 9 NOCHES desde **4.015€** por persona

Día 6. Santa Clara - Trinidad

Desayuno. Salida hacia la mítica ciudad de Trinidad. De camino se bordeará pequeños poblados y la cordillera del Escambray hasta llegar a un antiguo ingenio azucarero: San Isidro de los Destiladeros. Los restos de esta hacienda son uno de los más antiguos del Valle de los Ingenios, y se puede apreciar la casa de vivienda, una singular torre campanario y demás componentes del ingenio incluyendo los barracones de esclavos y la zona de calderas. Continuación hasta Trinidad, tercera villa fundada por la corona española a principios de 1514, espléndidamente conservada y llena de tradiciones. Trinidad fue centro de la época dorada de la industria azucarera, cuyo esplendor se observa hoy día en las magníficas mansiones. Visita a una de ellas perteneciente a la familia Brunet, hoy llamada el Museo Romántico. Después de un paseo por el centro histórico y por sus empedradas callejuelas. Almuerzo y tarde libre. Alojamiento

Día 7. Trinidad

Desayuno. Día libre para disfrutar de la playa de Ancon. Alojamiento.

Día 8. Trinidad - Cienfuegos - Varadero

Desayuno. Recorrer en un auto antiguo la costa sur entre Trinidad y Cienfuegos, sobre puentes y ríos que desembocan en el mar, es una experiencia romántica. Afortunadamente, esta será parte de la ruta de hoy. Llegada a Cienfuegos, una urbe portuaria que encanta a todos con su arquitectura ecléctica, su hermoso malecón y su gran bahía. Paseo por la llamada Perla del Sur y almuerzo marinero. Continuación a Varadero, llegada al hotel y alojamiento en régimen de todo incluido. Alojamiento.

Día 9. Varadero

Día libre a su disposición en régimen de todo incluido. Alojamiento.

Día 10. Varadero - La Habana - España

Desayuno. Traslado al aeropuerto de La Habana y salida en avión con destino España. Noche a bordo.

Día 11. España

Llegada a España.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

La Habana: Casa Brava (casa particular turística)

Matanzas: E El Louvre 3^{SUP}

Santa Clara: Suite Florencia: (casa particular turística)

Trinidad: Casa de la Trinidad (casa particular turística)

Varadero: Melia Península Varadero 5*

Notas Importantes

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión así como sí como el establecimiento previsto en Varadero, el número de noches y el régimen especificado.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

